
第２１回理事会議事録

日 時 平成 23年 10 月 19 日（水）15:00～16:45
場 所 当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：西田 光博 副会長）
出 席 者 金子 誠、古賀 修、西田 光博、末吉 桓寧、多田 有一郎、仲前 友明、倉重 一男

山川 博文、末広 克平、田中 廉、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎
西村 象吾、野形 修一 各理事 高倉 郷、草場 真哉 両監事
事務局）富崎 正樹、三浦 秀法

Ⅰ．審議事項

１．第３３回アビリンピック福岡２０１１について（山川）
今回開催の支出予算（案）３０３，０００円に対し、助成金が１８１，８３０円入って
くるが、不足分が生じる。不足分約１１万円は、ビル管理技術セミナー費として予算計
上している２０万円から充てたい。 承認。

２．協会指導員の追加について（山川）
被推薦者：田中 昌 氏[新生ビルメンテナンス株式会社、課長]
委嘱等に関する規程の問題を理解のうえ、本人及び勤務先の代表者は承諾している。 承認。
＊尚、棚上げになっている同規程については、多田総務委員長が１１月上旬に開催される

講師・指導員研修において現状を把握したうえで、今後の対応を検討していく。

３．第２回実態調査について（西村）
調査表の案が出来上がったので各人に精査して頂き、修正等あれば一週間以内に申し出る
こととした。確定すれば１０月末の定期便にて会員へ発送し、１１月末を期日として実態
調査を実施する。 承認。

４．福岡市防火管理協会設立４０周年記念式典の開催について（多田）
１１月７日（月）開催予定。式典内容および同協会との関わりを考慮し、金子会長が出席
予定。 承認。

５．事務局パソコンデータ保護のため外付けハードディスク購入について（西田）
バックアップ機能を持たせるため、外付けハードディスクを購入してデーターの保全措置
を図りたい。 承認。

Ⅱ．報告事項

１．会長報告（金子）
以下の３項目についての報告があった。
（１）ビルメンヒューマンフェアに関して
（２）全協定時総会ＴＶ会議放映の運営に関して
（３）厚生労働省からの指定団体である全協のコンプライアンス問題に関する現時点での

概要について



２．都市ビル環境の日部会報告（倉重）
開催日時 ９月２６日（月）１５：００～１６：００
開催場所 県協会会議室
参加人数 ２０名
議 題 （１）「都市ビル環境の日」全体スケジュールについて

（２）クリーンアップ福岡について
（３）シンポジウムについて
（４）子ども絵画コンクールについて
（５）経費予算について
（６）その他

・２８日（水）に西村委員および野形委員がマスコミ等へ取材依頼に行く
予定。

３．学校ガラス清掃作業安全講習会報告（後藤）
開催日時 ９月２７日（火）
開催場所 福岡県自治会館 ２階大会議室
受講人数 ６８名［会員４７名、非会員２１名］
講義内容 （１）ビルメンテナンスにおける安全対策

（２）労働安全衛生関係講義、高所作業関係講義
（３）保護具関係講義
（４）リスクアセスメント
（５）事故事例

４．調査広報委員会報告（西村）
開催日時 １０月６日（木）１４：００～１５：４５
開催場所 県協会会議室
参加人数 ５名
議 題 （１）懇親旅行について

（２）第２回実態調査【環境管理部主管】について
（３）省エネ講習会について
（４）その他

・第４５回福岡県ＢＭ協会ゴルフ会を１１月１０日（木）に開催予定。
・１０月２２日（土）、２３日（日）に新生活産業展が開催される。
・当協会のＰＲパンフ作成を検討する。

５．収益事業特別委員会経過報告（西田）
９月１２日(月)の第２０回理事会以後の各事業進行状況について報告があった。

６．地域防災ネットワーク各地区説明会報告（後藤）
各地区毎で説明会を開催し、組織網の確認と目的の周知を図った。

７．平成２３年度定時総会ＴＶ会議放映についてのアンケート報告（富崎）
全国ビルメンテナンス協会から７月２８日（木）に開催された平成２３年度定時総会の
ＴＶ会議放映についてのアンケート依頼があり、回答についての報告があった。



次回理事会は、１１月２５日（金）１４時から当法人会議室にて開催予定。

以上で第２１回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２３年１０月１９日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 高 倉 郷

監 事 草 場 真 哉


